

Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 04/09/24 | Visitas: 189 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 113 | Puntaje: 4.3 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-de-transporte-revela-ajustes-progresivos-en-la-parametrica-que-regula-el-costo-del-pasaje_1514.php



Principal

Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje

El ministro de Transporte, José Luis Falero, garantizó que las modificaciones en el sistema se implementarán de manera progresiva, buscando resguardar el bolsillo de los usuarios con respecto al costo del pasaje.

Además, se anunció la incorporación de un nuevo subsidio destinado a fomentar el uso de ómnibus eléctricos.

Anuncio del Ministro de Transporte sobre Actualización de la Paramétrica del Boleto

El ministro de Transporte, José Luis Falero, comunicó que en breve presentará un estudio destinado a modificar la paramétrica que establece el precio del boleto en el transporte de pasajeros. Estos cambios responden a las solicitudes de las empresas de transporte público y se implementarán de manera gradual para evitar afectar a los usuarios.

Aclaraciones sobre la Actualización de Precios

"Vamos a definir cómo será la actualización de los valores de la paramétrica en base a un consenso", explicó Falero, al referirse a los costos considerados para fijar el precio del boleto.

El ministro subrayó que "hace más de 20 años las empresas reclaman la actualización de la paramétrica que determina el costo del pasaje".

Además, afirmó que se está llevando a cabo una revisión, con la intención de realizar ajustes graduales que no impacten negativamente a los usuarios.

Nueva Propuesta de Subsidio para Ómnibus Eléctricos

En otro punto destacado, Falero anunció que la próxima semana se presentará a las empresas un nuevo subsidio destinado a la adquisición de ómnibus eléctricos.

Este subsidio se revisará de manera anual, tomando en cuenta aspectos como el costo de las unidades, el valor de la energía y los cargadores necesarios.

"Hemos avanzado en un camino irreversible hacia la utilización de tecnología en el transporte público de pasajeros, incluyendo la renovación de la flota con ómnibus eléctricos", comentó el ministro, quien enfatizó que "la movilidad eléctrica en el transporte público representa un beneficio tanto para las empresas como para los usuarios".

Próxima Reunión en el Ministerio

Falero anunció que el próximo lunes se llevará a cabo una reunión en el Ministerio, donde se proporcionarán detalles específicos sobre el futuro subsidio para ómnibus eléctricos.

"Hemos llegado a una cifra que consideramos adecuada para que estos vehículos puedan operar, logrando un equilibrio en lo relacionado con la paramétrica de costos", concluyó el ministro.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTRO DE TRANSPORTE REVELA AJUSTES PROGRESIVOS EN LA PARAMÉTRICA QUE REGULA EL COSTO DEL PASAJE

Ministro de transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje

Tags

buscando, sistema, pasajeros, ministro, usuarios, ministerio, destinado, progresiva, modificaciones, transporte, subsidio, empresas

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*
- 4.0 *** *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*
- 4.7 *** *Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"*
- 4.1 *** *El transporte suburbano tendrá un horario especial el domingo 25 de agosto*
- 4.8 *** *Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren: "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión"*
- 4.8 *** *El gobierno de Montevideo respalda el aumento en las tarifas, destacando la necesidad de ajustes sostenibles*
- 4.0 *** *Caída de puente en Tacuarembó: ministro de Transporte dijo que el camión circulaba con más peso del permitido*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

3.6 * *Apple lanza su revolucionario sistema de inteligencia artificial: conoce todos los detalles*

4.8 * *Facebook, la icónica red social que transformó nuestra manera de conectarnos, celebra dos décadas de impacto global*

Categorías

| |
|-----------------------|
| Breves |
| ciencia y tecnología |
| Cultura |
| Culturales |
| Curiosidades |
| Deportes |
| destacados |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| Internacionales |
| locales |
| Maldonado |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| México |
| Mundo |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| Turf |